



## 25 Jahre der Schule den Glanz verliehen

**Text: Frau Arling, Foto: Frau Schlangen-Otten**

### Dienstjubiläen und Verabschiedung an der Schule am Schloss

Gratulations- und Dankesworte gab es während einer kleinen Feierstunde für drei Reinigungskräfte der Oberschule, Schule am Schloss in Sögel. Emma Bunten und Anneliese Sandmann kamen auf 25 Jahre Reinigungstätigkeit im ehemaligen Realschulgebäude zurückblicken. Elisabeth Bräcker-Paust, die fast 20 Jahre als Reinigungskraft im selben Gebäude tätig gewesen ist, wurde derweil in den wohl verdienten Ruhestand verabschiedet. Erster Samtgemeinderat Hans Novak gratulierte den Damen und bedankte sich für die treue und gute Arbeit. Den Gratulationen schlossen sich Schulleiterin Maria Lau, Arnold Welling, Frank Tholen u. Petra Nieters von der Gemeindeverwaltung, die Hausmeister Helmut Abeln und Hermann Windhaus sowie Janina Schulz-Bender vom Personalrat der Schule am Schloss an.